

Créer son compte « espace famille »

Vous souhaitez créer votre nouveau compte espace famille afin d'accéder à votre dossier, aux inscriptions de votre enfant, à vos factures. Un compte est systématiquement rattaché à une adresse mail. Deux solutions sont possibles pour créer votre compte :

1/ Vous avez reçu un mail de la ville d'Echirolles début juillet 2021 afin de vous permettre de créer votre compte.

Le mail que vous avez reçu se présente ainsi :

nepasrepondre_echirolles@espace-citoyens.net <nepasrepondre_echirolles@espace-citoyens.net>
À moi ▾

16:11 (il y a

Bonjour Mme L

Nous vous souhaitons la bienvenue sur le nouvel Espace Famille.

Pour faciliter l'accès à l'Espace Famille et à vos démarches liées à votre vie quotidienne, votre espace personnel a été automatiquement créé.

Pour l'activer, veuillez cliquer sur le lien suivant : <https://www.espace-citoyens.net/echirolles/espace-citoyens/CompteCitoyen/Validation?id=2976&datecreat=20210816&heurecreat=1611&key=3ab25e03c0de7c43dbdee1d8f02537>

Voici vos identifiants de connexion :

- Nom d'utilisateur : arnaud
- Mot de passe : l499cgyu

Une fois connecté vous pourrez modifier vos identifiants dans votre profil.

Cordialement,

La Mairie d'Echirolles

Ce message est envoyé par un automate, merci de ne pas y répondre. Votre réponse ne pourra être traitée.

Cliquez sur le lien, saisissez votre nom et mot de passe.

Il vous est demandé de saisir un nouveau mot de passe.



MODIFICATION DE VOS IDENTIFIANTS

Votre mot de passe ayant été généré automatiquement, les règles de sécurité en vigueur imposent d'en définir un nouveau

* Identifiant d'utilisateur

* Mot de passe

Le mot de passe doit contenir au minimum 8 caractère(s) dont au moins : 1 minuscule(s), 1 chiffre(s)

* Confirmation du mot de passe

VALIDER

Validez. Vous disposez à présent de votre espace famille qui est relié à votre dossier EVADE.

2/ Vous n'avez pas conservé le mail envoyé par la mairie début juillet 2021. Il convient de demander à nouveau l'envoi de ce mail (demande à faire à inscription@evade-asso.fr).

Voici le mail automatique que vous recevrez :

nepasrepondre_echirolles@espace-citoyens.net <nepasrepondre_echirolles@espace-citoyens.net> 16:03 (il y a 0 min)
À Arnaud ▾
Bonjour M. Arnaud
Votre demande de création d'un espace personnel a bien été prise en compte.
Pour l'activer, veuillez cliquer sur le lien suivant : <https://www.espace-citoyens.net/echirolles/espace-citoyens/CompteCitoyen/Validation?id=74&datecreat=20210614&heurecreat=1416&key=4739d1eb55703ff77972b7e28a43a9>
Cordialement,
La Mairie d'Echirolles

A la réception du mail de demande de création d'un espace famille, cliquez sur le lien.

Vous verrez ce message :



The image shows a confirmation message on the 'espace famille' website. On the left is a cartoon boy with a speech bubble saying 'génial!'. The main text states: 'Votre espace a bien été activé pour le nom d'utilisateur : inscription.' and 'Vous avez désormais accès à toutes les fonctionnalités de l'Espace Citoyens.' Below this is a button labeled 'RETOUR À L'ACCUEIL'. The top of the page features the 'ville d'Echirolles' logo and a navigation bar with icons for Accueil, Actualités, Edition de documents, Education, and Evade.

Il vous faut maintenant vous connecter à votre compte. Pour cela, il faut cliquer sur « J'ai oublié mon mot de passe ».



The image shows the login and registration page of the 'espace famille' website. On the left, under 'MON ESPACE PERSO', there are fields for 'Identifiant' and 'Mot de passe', a button for 'Connexion', and a link 'J'ai oublié mon mot de passe.' which is circled in red. Below this is a section 'JE N'AI PAS D'ESPACE' with instructions to create a personal space and a 'Créer mon espace' button. The main heading is 'BIENVENUE SUR VOTRE ESPACE FAMILLE', followed by a description of the service and a list of features: inscription administrative, reservations, online payment, information on activities, consultation of request history, and tracking of request status. A sidebar on the right contains icons for 'EDITION DE DOCUMENTS', 'EDUCATION', 'EVADE', 'SITE DE LA MAIRIE', and a date '16 AOÛT 2021'. At the bottom right, there is an 'ACTUALITÉS' section titled 'Ouverture des inscriptions pour les mercredis 2021/2022' with details about school year 2021/2022 registrations. The footer includes contact information: 'Accueil-Education - Rez-de-chaussée Hôtel de ville, 1 place des 5 Fontaines, Echirolles - 04 76 20 63 41' and a link 'Lire la suite'.

Saisissez votre nom d'utilisateur ou votre adresse de courriel pour le réinitialiser.

OUBLI DE MOT DE PASSE

Vous avez oublié votre mot de passe.

Saisissez votre nom d'utilisateur ou votre adresse de courriel pour le réinitialiser.

Nom d'utilisateur (ou adresse de courriel)

ANNULER

VALIDER

Suivez les instructions que vous recevrez par mail.

Bonjour M. Pierre

Vous avez signalé avoir oublié votre mot de passe de votre espace personnel.

Pour obtenir un nouveau mot de passe, veuillez cliquer sur le lien suivant : <https://www.espace-citoyens.net/echirolles/espace-citoyens/CompteCito-en/validation?id=2977&login=inscription&dateDemande=20210819155558&key=c4b75cd0855e99328e0d757ef>

Pour rappel, votre identifiant est : inscription

Si vous n'êtes pas à l'origine de cette demande, merci d'ignorer ce message.

Cordialement,

La Mairie d'Echirolles

Vous recevrez votre nouveau mot de passe dans le second mail.

Objet Mairie d'Echirolles - Votre nouveau mot de passe

De nepasrepondre_echirolles@espace-citoyens.net 

À M. Pierre

Date Aujourd'hui 16:56

Bonjour M. Pierre

Voici le nouveau mot de passe de votre espace personnel : nU884-m9

Pour rappel, votre identifiant est : inscription

Cordialement,

La Mairie d'Echirolles

Cordialement,

La Mairie d'Echirolles

Saisissez votre identifiant et votre mot de passe reçu dans « MON ESPACE PERSO » sur www.espace-citoyens.net/echirolles/

MON ESPACE PERSO

Identifiant

Mot de passe

J'ai oublié mon mot de passe.

Connexion

JE N'AI PAS D'ESPACE

Créez votre espace personnel qui vous donnera accès au tableau de bord de vos demandes existantes, à votre espace de stockage sécurisé et à d'autres fonctionnalités facilitant votre relation avec la mairie.

Créer mon espace

[Avez-vous un compte ?](#)

BIENVENUE SUR VOTRE ESPACE FAMILLE

Un guichet unique en ligne au bénéfice de toutes et tous, destiné à faciliter vos démarches liées à votre vie quotidienne et familiale.

Créez votre espace personnel ! En saisissant vos identifiants, vous pourrez accéder à votre tableau de bord afin de transmettre vos demandes à partir des formulaires disponibles en ligne :

- inscription administrative aux activités ;
- réservations des jours de présence ;
- paiement en ligne ;
- être informé-e sur l'actualité de nos accueils, activités et informations liées aux écoles ;
- consulter l'historique de vos demandes ;
- suivre l'état de traitement de vos demandes.

Nos services sont à votre disposition pour tout renseignement :

- Accueil-Education - Rez-de-chaussée Hôtel de ville
1 place des 5 Fontaines, Echirolles - 04 76 20 63 41
- EVADE (Accueil de loisirs mercredis et vacances)

EDITION DE DOCUMENTS

EDUCATION

EVADE

SITE DE LA MAIRIE

16 AOÛT 2021

ACTUALITÉS



Ouverture des inscriptions pour les mercredis 2021/2022

Les inscriptions pour les mercredis de l'année scolaire 2021/2022 sont ouvertes. Afin d'inscrire...

[Lire la suite](#)

Il vous est demandé de saisir un nouveau mot de passe.

MODIFICATION DE VOS IDENTIFIANTS

Votre mot de passe ayant été généré automatiquement, les règles de sécurité en vigueur imposent d'en définir un nouveau

* Identifiant d'utilisateur arnaud.alpi

* Mot de passe

Le mot de passe doit contenir au minimum 8 caractère(s) dont au moins : 1 minuscule(s), 1 chiffre(s)

* Confirmation du mot de passe

VALIDER

Validez.

Acceptez les conditions générales d'utilisation (dérouler jusqu'en bas la fenêtre pour accéder au bouton « accepter »).

Vous disposez à présent de votre espace famille qui est relié à votre dossier à EVADE.